

Un magazine et une radio sur le handicap. - 1/1

Le magazine "Etre" est un magazine que pas très connu, mais il peut interesser beaucoup de gens. Je connais bien la rédactrice, qui aime donner du soutien à toutes les personnes qu'elle rencontre.

Peut-être que certains d'entre vous avez un handicap ou connaissez des personnes handicapées. Moi bien que n'en n'ayant pas, je connais la rédactrice du journal "Etre, handicap information" qui est une amie. C'est un journal qui est le seul à traiter de tous les handicaps. Je l'ai rencontrée durant une période où j'avais besoin d'un peu d'aide psychologique. Son journal peut être reçu par abonnement ou acheté dans certains kiosques. Personnellement ce que j'aime surtout c'est sa couverture, regarder les photos qu'il contient, lire les petites annonces aux dernières pages, mais je trouve les articles ennuyant.

Il m'arrive donc d'aller souvent dans les locaux du journal "être" à Paris près des Champs-Elysée. Dans ces derniers il y a une pièce où il y a quotidiennement des stagiaires qui viennent travailler : ils s'entrainent sur des ordinateurs à utiliser Word et Excel, mais aussi à faire ce que l'on appelle de la PAO, c'est-à-dire aussi à utiliser Photoshop et Quark Xpress.

La rédactrice du journal "être" s'appelle Anne Voileau, je la connais maintenant depuis 5 à 6 ans. Dans le cadre de son travaille, elle interview souvent des personnalités connus (comme par exemple Kouchner) qu'elle reçoit dans les locaux. Il y a un certain temps elle faisait aussi régulièrement une émission qui été diffusée sur une chaîne satellite (j'aurais d'ailleurs pu être filmé si je voulais) et je me souviens que fin 2002 il y a eu un reportage dans ses locaux dans le cadre de l'émission "7 à 8", émission qui passe encore maintenant le dimanche soir. Enfin pour terminer en décembre dernier elle a reçu la médaille de la légion d'honneur que lui a remise Chirac. C'est donc à l'Elysée qu'il lui a remise où elle s'est déplacée avec son mari et sa fille adoptive. Et il y avait aussi Jean Réno en leur compagnie qui lui a reçu aussi une récompense pour avoir représenté bénévolement le cinéma français au Japon.

Voilà, maintenant donc elle a décidé de faire une radio sur le handicap 12h par jour, 7 jour sur 7. Le CSA lui a accordé une fréquence : la radio "Vivre FM" donc qui parlera du handicap et commencera normalement ce mois mai qui vient, on pourra l'écouter sur la fréquence 93. 9 FM. J'ai l'impression que la mise en route de cette radio lui donne du travail car elle a maintenant des journées au journal très longues. Sur cette radio, hormis le handicap, il y aura des thèmes très divers, de multiples interviews notamment d'artistes et de la musique bien sûr. Pour avoir des informations sur ce magazine, vous pouvez consulter son site web en ligne à l'adresse : http://www.etre.handicap.info.com, et vous y abonner éventuellement.

PS : mon but n'est pas vraiment de faire de la publicité pour un magazine mais de donner des informations nouvelles aux gens.